



#PARIDAD

CONSEJEROS CORRIGEN ERROR

PARTIDOS DEFINIRÁN EN
QUÉ ENTIDADES VAN A
POSTULAR A 5 MUJERES Y
A 4 HOMBRES

18

ESTADOS NUNCA
HAN SIDO GO-
BERNADOS POR
MUJERES.

MISAEL
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Después de que la semana pasada cometió un error, ayer el Consejo General del INE corrigió un acuerdo para garantizar la paridad de género en las nueve candidaturas a gobernadores y jefatura de Gobierno de la CDMX, donde los partidos políticos deberán postular al menos a cinco mujeres y máximo a cuatro hombres.

Con 10 votos a favor y uno en contra, del consejero Uuc-Kib Espadas, se aprobó el acuerdo de paridad sustantiva y se mantiene en pie que los partidos políticos nacionales definirán las entidades



NO ES UN TE-
MA DE MODA,
ES UNA RES-
PONSABILIDAD
Y UNA OBLIGA-
CIÓN HISTÓRI-
CA DEL ESTA-
DO MEXICANO
CON LAS MU-
JERES'

GUADALUPE TADDEI
CONSEJERA
PRESIDENTA DEL INE

que habrán de postular candidaturas de mujeres y hombres, cuidando la competitividad.

Asimismo, un día antes del inicio de las precampañas, los partidos deberán informar sobre las candidaturas que postularán.

La consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aclaró que la paridad de género en las gubernaturas no se trata de un tema de moda, "sino de una deuda del Estado Mexicano".

La consejera Carla Humphrey sostuvo que la paridad total es aplicable a todos los niveles de gobierno y reiteró que a partir de 2020 se ha obligado a los partidos políticos a postular candidatas en las gubernaturas.

En tanto, los dirigentes nacionales de los partidos políticos sostuvieron que acatarán el ordenamiento del instituto para cumplir con la paridad de género.

Mario Delgado, de Morena, explicó que están a favor del acuerdo y se dijo listo para postular a cinco mujeres en gubernaturas.

"Nosotros estamos de acuerdo en paridad de género, no lo vamos a impugnar, somos el único partido que ha propuesto más candidatas que candidatos", dijo.

Por su parte, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó el tricolor siempre ha estado a favor de las mujeres. "Trabajaremos siempre por apoyar a las mujeres, son la fortaleza", dijo.

Jesús Zambrano, del PRD, aseguró que la resolución atiende a la progresividad de los derechos de las mujeres, por lo que el Frente Amplio por México actuará en consecuencia.